



Solidarité totale avec les agriculteurs

Montreuil, le 25 janvier 2024

La FNEC FP-FO tient tout d'abord à apporter son soutien à la famille de l'agricultrice et de sa fille décédées tragiquement mardi matin lors de la mobilisation des agriculteurs.

Notre solidarité est totale avec cette corporation qui se mobilise contre les mesures du gouvernement et de l'Union européenne conduisant à réduire sévèrement les revenus au profit d'une minorité : suppression de la défiscalisation du gasoil agricole ou l'augmentation des taxes sur l'électricité prévue au 1^{er} février...

L'ensemble des salariés et des agents est également touché de plein fouet par toutes les mesures, de plus en plus insupportables, prises par l'exécutif contre celles et ceux qui vivent de leur travail : réforme des retraites qui repousse l'âge légal de départ à 64 ans, gel du point d'indice dans la Fonction publique, loi « immigration », loi de division qui remet en cause l'égalité des droits des travailleurs et des étudiants et les principes de solidarité de la Sécurité Sociale...

La FNEC FP-FO exige l'arrêt de ces contre-réformes et revendique l'augmentation générale des salaires, au minimum au niveau de l'inflation, afin que tous ceux qui n'ont que leur travail pour vivre puisse le faire dignement.

Comment ne pas également faire le lien avec les attaques auxquelles sont confrontés nos collègues de l'enseignement agricole qui se voient modifier du jour au lendemain sans aucune explication valable le mode de calcul des heures qu'ils doivent assurer, entraînant de fait une annualisation d'une partie de leurs obligations de service qui pourrait conduire à une perte sèche de 50 à 200 euros pour nos collègues. Face à ce passage en force, les personnels se sont mobilisés le 23 janvier dernier à l'appel de l'intersyndicale de l'Enseignement Agricole. La FNEC FP-FO soutient tous nos camarades du syndicat FO Enseignement Agricole et sa fédération la FAGE-FO et exige la satisfaction de leurs revendications !

Les personnels de l'Education nationale sont également mobilisés pour leurs salaires, et contre les mesures qui saccagent l'Ecole publique comme les suppressions de postes et la liquidation de l'enseignement spécialisé à travers l'acte 2 de l'Ecole inclusive.

La FNEC FP-FO appelle à la tenue de réunions syndicales dans chaque école, établissement et service, pour établir les cahiers de revendications et discuter des moyens de les faire aboutir.